

## Les aventuriers de l'étrange \*\*\*

le mystère du frelon de sable

*Une critique de Maxence*

Neil adore résoudre des mystères. Quand il apprend que le père d'un de ses camarades est devenu fou suite à une piqûre de frelon, il décide de comprendre. Dès le début de son enquête, il découvre que la victime avait été menacée et que c'est la 3ème personne riche qui subit le même sort. Avec l'aide son amie Iris, de Gustave et de Rigel le projectionniste du cinéma de la ville, Neil se lance à la poursuite des escrocs.



Un court roman plein d'aventures et qui maintient le suspense. A recommander aux lecteurs qui aiment les enquêtes. Neil et Iris parviennent toujours à trouver une explication rationnelle aux phénomènes étranges.

Il y a des dessins colorés et les chapitres sont courts. C'est facile à lire.

Les aventuriers de l'étrange est une série dans laquelle on retrouve le duo de jeunes détectives Neil et Iris.

A partir de 10 ans.

Bertrand Puard, Hachette jeunesse, 153 pages, 5,70 euros.